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３年生になって  ＰＡＲＴ ３ 

５組女子 

 私は２年生の時に、最高学年になる自覚を持ちなさいとたくさんの授業とかで言われてき

ました。しかし、正直なところ、全く実感することができずにいました。だから、私は、大

丈夫なのかという気持ちでいっぱいでした。いざ、３年生になってみると、今までの気持ち

が嘘のように、自分たちはもう３年生なんだ、しっかりしなければならないと感じるように

なりました。３年生では受験という人生の大きな山場が待っています。今までしてきたこと

や、これから学んでいくことが無駄にならないよう、全力を尽くして１年間頑張っていきた

いです。また、最高学年になって、１，２年生の見本、学校の顔として責任ある言動などを

していきたいと思います。そして、３年生は、中学校生活最

後の年でもあります。新型コロナウイルスの影響で修学旅行

の行き先が変更されるなど、この先不安だし、今でもクラス

メイトには全然会えない状況だけど、こんな時だからこそ仲

間や人との関わりを大切にしていきたいです。悔いの残らな

いようにし、最高の１年間にします。頑張っていきます。

６組男子

 僕は勉強とスポーツを両立できるようにしたいです。高校生になっても両立することが大

事なので、両立できるようにしていきたいです。そして、３年生になるといろんな行事など

が最後になってしまうので、どんなことでも全力、そして一生懸命取り組んでいきたいです。

２年生までだったら、委員会などでクラスのためとして動いたことも、これからは学校のた

めを思い、取り組んでいきたいです。それをするためには、後輩がついてくるようにしない

といけないので、後輩の見本になるように、常にいろんな人に見られていると思いながら、

学校生活を送っていきたいです。この１年間で高校のことを考えたり、学校の中心となって

動いたりしないといけないので、とても大変な１年かもしれないけど、３年生全員で乗り切

っていきたいと思いました。 

６組女子 

 正直、「３年生になったな！」という実感は今のところあ

まりありません。コロナウイルスの影響もあるのか、学校

に行けていないので、今までで１番進級した感がないです。

とにかく二見中学校の顔であり、最上級生でもあるので、

そこの部分にも重きを置きながら、学校生活を送れたらい

いなと思ってます。何をするにしても「先輩」という言葉がついてくるので、今まで以上に

行動や言葉に責任を持って行動しようと思います。部活動も３年間の集大成をしっかりとし

めくくれるように、悔いなく引退できるように、１秒でも無駄にしないようにしていきたい

です。委員会もしめくくり、次の学年に伝統を引き継いでいけるように、新１年生にもしっ

かり引き継げるようにしたいです。二大行事や修学旅行など、たくさんの思い出を、内容の

濃いものにしていけたらいいなとも思います。初めて同じクラスになる人もたくさんいて、

とにかく全員と話して、ひとりひとりもしっかり知って、一緒に１年間をともに過ごしてい

けたらいいなとも思ってます。毎日常に笑顔を忘れず、何事にも楽しく真剣に取り組んでい

けたら、それが１番いいなと思います。（とにかく Enjoyです。） 

みんなで花を咲かせよう




